

Presseinformation

Thermostate und Kühler für die Prozesstechnik: HUBER baut das Produktsortiment weiter aus – jetzt mit 4 Jahren Garantie und neuen Temperierlösungen mit CO2 Kältemittel

Nachhaltige Temperierlösungen auf der ACHEMA

Auf der ACHEMA 2024 zeigt Huber Kältemaschinenbau auf einer Standfläche von über 200 m² hochgenaue und nachhaltige Temperierlösungen für die Prozessindustrie. Im Mittelpunkt der Produktpräsentation stehen die Unistat-Prozessthermostate, die in einer neuen Generation vorgestellt werden. Das seit Jahrzehnten bewährte Konzept wurde überarbeitet und um neueste Technologien erweitert, wodurch eine noch bessere Temperierleistung und Effizienz erzielt werden.

Unter dem Messe motto „THE PIONEERS OF GREEN TEMPERATURE CONTROL“ werden erstmals auch die neuen „Green Line“-Modelle mit CO2-Kältemittel (R-744) präsentiert. Die Geräte der „Green Line“ sind eine 100 % umweltverträgliche und zukunftssichere Alternative zu vergleichbaren Geräten mit synthetischen Kältemitteln.

Gemäß dem Ausstellungsschwerpunkt rund um das Thema Nachhaltigkeit, wird auch das weitere Produktsortiment mit natürlichen Kältemitteln gezeigt. Die Auswahl reicht von kompakten Laborgeräten für den Life-Science-Bereich bis zu leistungsstarken Geräten für die chemische und pharmazeutische Produktion. Neben den Unistaten werden Umwälzkühler und klassische Wärme-/Kältethermostate sowie Lösungen für die Automatisierung und Industrie 4.0 präsentiert.

Die Tochtergesellschaft Van der Heijden Labortechnik GmbH ist ebenfalls mit ihren Produkten auf dem Messestand vertreten.



Der Messestand von Huber Kältemaschinenbau befindet sich in Halle 4.0, Stand G26.



Bitte besuchen Sie uns in Halle 4.0 Stand G26